



Abonnez-vous, si vous avez aimé

Ruth a son livre dans la Bible et ce n'est pas étonnant. Cette femme, du royaume de Moab (une partie de la Jordanie actuelle) croyait au Dieu de son peuple, au départ, mais était tellement attachée à sa belle-mère Naomi, veuve comme elle, qu'elle n'a absolument pas voulu la quitter et a fini par dire :

"Où tu iras, j'irai, où tu demeureras, je demeurerai ; ton peuple sera mon peuple, et ton Dieu sera mon Dieu". (Ruth 1, v 16-17)

L'Éternel l'a richement bénie, elle qui était une étrangère à Bethléem et y a épousé un homme riche et puissant, Boaz.

Vidéos libres de droit :

<https://www.pexels.com/fr-fr/discover/>

fr.freepik.com

<https://pixabay.com/fr/>

Franck ARISTON

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com